


vigeva  un  governo  della  città  commissariale.  -  Ha  dichiarato  l'assessore  all'Edilizia  scolastica  Annalisa

Colombo - Spiace oggi constatare che alle nostre scuole siano stati destinati così pochi fondi, soprattutto in

relazione a quanto stanziato per le strutture di Comuni a noi limitrofi e alla situazione in cui versano le nostre

scuole. La scelta dei destinatari è stata presa dal Governo sulla base delle segnalazioni fatte dai singoli Enti.

Forse, una visione più politica e puntuale delle strutture sul nostro territorio avrebbe portato a un riscontro

diverso.  Forse  si  potevano  portare  all'attenzione  del  Ministero  situazioni  più  critiche,  forse  le  scelte  sui

destinatari potevano attribuire al nostro Comune più fondi. Di certo, con i forse non si aggiustano i tetti delle

scuole e, a mio giudizio, Pioltello ha perso una grande opportunità. A nostro avviso da tempo manca una

visione politica e una progettualità per la salvaguardia dell'ingente patrimonio comunale e, in particolare, di

quello scolastico. Questo a partire dalla scarsa programmazione presente nel Piano delle Opere Pubbliche

della passata Amministrazione. Ora, la nostra priorità sarà quella di riportare le strutture a una fruibilità sicura

e  decorosa.  Un  obiettivo  che  sappiamo  essere  difficile  a  causa  delle  restringenti  normative  sul  piano

economico”. 
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